

Ressort: Entertainment

## Conchita Wurst: Genderfragen gehören mehr in Mitte der Gesellschaft

Wien, 24.06.2015, 16:22 Uhr

**GDN** - Nach Ansicht von Conchita Wurst, die im vergangenen Jahr den Eurovision Song Contest für sich entschieden hat, gehören Genderfragen und Diskussionen über Geschlechterrollenbilder noch mehr in die Mitte der Gesellschaft. "Denn viele Menschen haben einfach keine Berührung mit der Lesbisch-schwulen-Transgender-Community und können daher viele Dinge nicht wissen", sagte die als Tom Neuwirth in Oberösterreich geborene Sängerin im Interview mit dem "Rolling Stone".

"Daraus entstehen Unsicherheit und Aggressivität." Dennoch glaube sie, dass es viele Menschen gebe, "die Toleranz nun verinnerlicht haben, die verstehen wollen, wie andere Menschen leben". Es sei viel in Bewegung geraten, so die 26-Jährige, "aber wir sind noch lange nicht angekommen".

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-56572/conchita-wurst-genderfragen-gehoren-mehr-in-mitte-der-gesellschaft.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)